

# Fachschaftsprotokoll vom 2025-06-04

**Protokollmensch:** nschmitz

**Liste von Teilnehmenden:** jmatzat, fharenberg, fouad, mwagemann, mbeckmann, fweinekoetter, sina, ngolnik, jseeger, mwiebusch, rvoncollani

## Post

- Reality (TU-Dortmund)
  - Kontaktmesse, Flyer liegen in der FS aus
- FS Soziologie CSD-Schilder basteln
  - Mittwoch, 11.06., ab 16 Uhr in X-C2-110

## TODOs

- Nichts passiert

## Themenspeicher

- Nichts passiert

## TOPS

### Interne Grillfeier (gunter)

- Im letzten Protokoll stand, dass wir eine interne Feier machen, bevor wir die größere machen.
- Wann findet die interne Feier statt?
  - 18.06, ab 18 Uhr → Morgenbrede
- Wer organisiert sie? (Spoiler, not gunter)
  - fweinekoetter delegiert Aufgaben

### Navigation Wiki (nwelz)

- Können wir/ich das mal aktualisieren?
- bitte Erlaubnis erteilen, danke
  - Jo, ist ok

### CoCo laminieren (fkhayata)

- CoCo laminieren
  - Mal im Hinterkopf behalten, gerade für Veranstaltungen gute Idee
  - Fouad forscht mal weiter nach

## **Fachschafts Whiteboard (tfalk)**

- weil immer mehr Permanentmarker sich zum Whiteboard hin verirren würde tfalk neuen „Tafelreiniger“ kaufen
- Als Spende aus Eigenem Geld
  - Jo, mach mal

## **FS-P&P-Abend (fweinekoetter, tfalk)**

- wir würden gerne einen P&P-Abend organisieren
- Vorschlag: 02.07. 18 Uhr
  - Auf gehts ab gehts

## **Werbung für Mentoring (nwelz, gunter) Bitte trotz Abwesenheit besprechen**

- wir haben über info@ Werbung für das Cybermentoring Programm bekommen
- frauen in MINT coachen Schülerinnen die MINT machen wollen
- dürfen wir bitte Werbung über discord machen
- danke
  - Mail ging bereits an alle weiblichen Studierenden der Uni
    - Aber ruhig trotzdem nochmal Werbung per Discord machen

## **X-Mits**

### **Science-Slam Bts (mbeckmann)**

- Wir machen Werbung

### **Back to the Future Marathon (fouad)**

- Sonntag, ab 15 Uhr s.t. im Sozcafe
- Alle drei Filme hintereinander

## **TfTD (Themen für Thomas & Dominik)**

### **MA: Intelligenz und Bewegung (Thomas)**

- Wir machen Lehrexport dahin, wird von den Sportwissenschaftlern verwaltet
- Unsere Spezialmodule werden auf Metamodule umgestellt
  - KOI-Bachelor Metamodule werden zum Großteil hinzugefügt
    - Enthalten Kurse, die für Sportwissenschaft interessant sind
    - Schnittmenge zwischen enthaltenen Veranstaltungen und alten Spezialmodulen sehr hoch
- Absichtsbeschluss (Änderungsanzeige) wird in der nächsten FakO beschlossen

- Greifen werden die Änderungen zum WiSe 26/27
  - Spezialmodule werden schonmal als „auslaufend“ markiert

### **Rückmeldung zum Schreiben ans Rektorat (Thomas)**

- Passte perfekt zum generellen Kurs der Fakultät
- Gibt der Fakultät Rückenwind/-deckung bei ihren Aktionen

### **Junge Uni 17.06 (Thomas)**

- 10:15 bis 11:45 Vorstellung der Informatik
- Jaspar und Nalani sind mit dabei
- Niklas kommt auch noch dazu

### **Einstellung von Spezialmodulen (Thomas)**

- Fakultät „drückt auf die Tube“
- Karteileichen (Liste 1) werden direkt eingestellt
- Spezialmodule, die noch in alten FSB vorkommen (Liste 2) werden evtl. auch schon eingestellt
  - Wird noch geklärt (→ NWI muss noch geklärt werden)

### **Kommt eine Antwort auf unseren Brief? (mbeckmann)**

- Sehr wahrscheinlich, ist nur eine Frage der Zeit
- Sollte in 2 Wochen noch nichts da sein, Fragen wir mal freundlich nach

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-06-04?rev=1749049914>

Last update: **2025/06/04 15:11**

